



## Mardi 17 décembre

### S'ouvrir à Dieu

*Depuis le début de ce temps de l'Avent, on a beaucoup dit que Dieu veut faire sa maison en chacun nous, que nous sommes appelés à l'accueillir dans notre cœur comme on accueille un invité dans sa maison ou son appartement...*

*Facile à dire, penses-tu peut-être ! Mais concrètement, cela veut dire quoi ? Je n'ai pas de porte, de sonnette ou de fenêtre sur mon corps ! Comment puis-je ouvrir à Dieu ?*

*Hé bien, voyons ça ensemble...*

#### **La porte :**

*La porte, c'est l'endroit par lequel on entre et on sort. Quand elle est fermée, tu es bien tranquille chez toi. Quand elle est ouverte, d'autres personnes peuvent entrer.*

Et toi, personnellement ? Est-ce qu'il y a des moments dans ta vie où tu aimes être seul, tranquille, dans ton coin ? Qu'est-ce que tu fais à ces moments-là ?

A quels moments aimes-tu rencontrer d'autres personnes ? Est-ce que c'est toi qui va vers elles ou bien attends-tu que quelqu'un vienne te chercher ? Est-ce qu'il y a des gens à qui tu n'aimes pas « ouvrir ta porte » ?

Et Dieu ? Tu lui ouvres ta porte parfois ? Qu'est-ce que tu lui dis, dans ces moments-là ?

#### **Les fenêtres :**

*Mêmes fermées, les fenêtres permettent de voir dehors et laisser entrer la lumière. Elles sont un peu « l'œil » de la maison. Ouvertes, elles permettent d'aérer les pièces ou de faire entrer la chaleur de l'été.*

Et toi, personnellement ? Avec quels yeux regardes-tu le monde autour de toi ? Quelles sont les belles choses que tu vois ? Et les moins belles ?

Est-ce que cela t'est déjà arrivé qu'un évènement ou une personne te bouscule ? Qu'est-ce que tu as ressenti ? Est-ce que cela a changé ta manière de voir le monde et les gens autour de toi ?

Et Dieu ? Tu le vois comment ? Tu le décrirais comment ? Est-ce que tu as découvert des choses sur lui... ou grâce à lui ?

*Autrefois, le centre d'une maison était ce qu'on appelle le foyer : le feu sur lequel on cuisinait et qui réchauffait toute la maison.*

Dieu désire être ce feu qui te permet de grandir et d'aider les autres à grandir aussi.

Il désire être ton ami et son amour pour toi est vivant et brûlant comme un grand feu.

Si tu le désires, tu peux prendre un moment, tout seul ou avec ta famille, pour dire à Dieu que tu veux bien l'accueillir chez toi et lui demander de te soutenir dans tout ce que tu entreprends chaque jour.

